

Ville de Saint Jean de la Ruelle

# CARNAVAL

13 AVRIL 2024



**La flamme 2024 et ses délégations farfelues**

[www.ville-saintjeandelaruelle.fr](http://www.ville-saintjeandelaruelle.fr) -    @sjrofficiel



Rassembleur, fédérateur et populaire, le Carnaval 2024 revêt, pour ses 10 ans, ses habits de lumière aux couleurs de l'Olympisme. Tous les enfants et les habitants sont invités à se déguiser pour défiler aux côtés de la flamme Olympique. Venez assister à la cérémonie d'ouverture de la flamme 2024 avec sa pléiade d'artistes de rue et de déambulations farfelues. Ne soyez pas étonnés alors de rencontrer des nageuses sur bitume, des géants de couleurs, des batucadas et formations musicales dans une forme olympique.



Crédit Isabelle Sueur

### CIE ACIDU NAGEUSES SUR BITUME

Une déambulation de rue regroupant 4 nageuses... sans eau ! Elles arpentent la ville à la recherche d'une piscine, qu'elles ne trouveront jamais. Chaque trottoir, chaque élément de mobilier urbain peuvent devenir plongeurs ou lignes d'eau : un périple burlesque et participatif.



Crédit Adèle Carré

### CIE ACIDU LES GEANTS DE COULEURS

Avec leurs échasses et leurs habits de couleurs, ils slament, déclament, se réclament de voyages et d'échanges entre les territoires, les pays, les continents. Ces géants porteront avec allégresse leurs anneaux aux couleurs de l'Olympisme... Citius, Altius, Fortius (plus vite, plus haut, plus fort).



Crédit DR

### RADIO BYZANCE

En déambulation avec un sound-bike, une sono mobile autonome en énergie, et colorée sur un vélo triporteur, ce trio tourangeau diffuse ses bonnes ondes en tout terrain à la rencontre de tous les publics. Avec une trompette, un violon et un mur d'enceintes, leur son invente un dub électro-tropical et multiculturel.



Crédit DR

### MOZ DRUMS

Présents sur l'édition 2019, ces fantasques percussionnistes nous reviennent dans une autre version : DARK SQUAD ! Leur son vous transportera frénétiquement dans une transe musicale collective et follement joyeuse.



Crédit DR

### ZIRIGUIDUM

Pour une édition olympique, nous ne pouvions pas mieux faire que d'inviter la batucada de Saint Jean de la Ruelle. Présents depuis la première édition du Carnaval, Ben et ses acolytes partageront leur bonne humeur et le plaisir de jouer ensemble.



Crédit DR

### CIE LES PETITES MIETTES

4 clowns circulant à vélo déambuleront en ne laissant aucun répit aux participant-e-s...



Crédit Pierre Giraud

### FANFARE SOLIDAIRE DE PARIS 2025

La Fanfare Solidaire de Paris 2025, c'est un groupe d'une quinzaine d'étudiants de CentraleSupélec (Paris) follement amoureux de musique et de partage. De la pop à la musique des Balkans, en passant par la musique cubaine, le funk, le rock ou le New Orleans, leur répertoire varié saura nous séduire grâce au mélange explosif de sonorités cuivrées, de chorégraphies endiablées et de bonne humeur.

